

SAFI: CARITAS MARRUECOS Y CARITAS DIOCESANA DE RABAT SE MOVILIZAN PARA APOYAR A LAS VÍCTIMAS DE LAS INUNDACIONES

Tras las violentas inundaciones que azotaron la provincia de Safí el 14 de diciembre de 2025, Caritas Marruecos ha expresado su solidaridad con las poblaciones afectadas. «*Caritas Marruecos desea expresar su sincera compasión hacia todos aquellos que han sido golpeados por esta catástrofe natural*», declaró el Cardenal Cristóbal, presidente de Caritas Marruecos, en un comunicado publicado después de este trágico suceso.



Las inundaciones han provocado graves consecuencias humanas y materiales. Según los primeros datos disponibles, alrededor de 2.800 personas se han visto afectadas, con 37 fallecidos y entre 14 y 20 heridos. Numerosas familias han sido desplazadas temporalmente a centros de acogida, tras verse obligadas a abandonar sus viviendas, que quedaron inhabitables.

Cerca de 70 viviendas y locales comerciales resultaron parcial o totalmente inundados, lo que ocasionó la pérdida de bienes esenciales y la interrupción de las actividades económicas locales. Varios comercios quedaron inutilizables, comprometiendo gravemente los medios de subsistencia de los hogares afectados. El acceso al agua potable, a la electricidad y a los alimentos se vio fuertemente perturbado, agravando la vulnerabilidad de las poblaciones damnificadas.

Las infraestructuras urbanas también sufrieron daños importantes. Varias carreteras quedaron cortadas, lo que limitó el acceso a servicios esenciales como la atención sanitaria, las escuelas y los mercados. Los centros educativos fueron cerrados temporalmente y las estructuras sanitarias locales se movilizaron para responder a la emergencia. Infraestructuras públicas, en particular la red viaria y los sistemas de abastecimiento, resultaron dañadas.

Ante esta situación, el Estado ha puesto en marcha una ayuda financiera destinada a los hogares y comerciantes afectados, bajo determinadas condiciones de elegibilidad. Sin embargo, las necesidades siguen siendo considerables, especialmente para las familias más vulnerables.

Movidas por un profundo sentido de responsabilidad y por la voluntad de responder a las necesidades de las poblaciones damnificadas, Caritas Marruecos y Caritas Rabat se movilizaron rápidamente. El pasado 23 de diciembre, varios miembros de los equipos, en colaboración con Caritas Rabat, se desplazaron al terreno para dialogar con las autoridades locales y las familias afectadas. Esta misión tuvo como objetivo brindar apoyo emocional a las víctimas y realizar una primera evaluación de las necesidades.



Tras esta visita, Caritas Marruecos y Caritas Rabat trabajan actualmente en la preparación de una respuesta humanitaria destinada a apoyar a las familias afectadas, especialmente mediante acciones que permitan restaurar sus medios de subsistencia y reforzar su resiliencia frente a esta catástrofe.

En este espíritu de solidaridad, Caritas Marruecos dirige sus oraciones y pensamientos a las víctimas: *«Que Dios acoja el alma de quienes han fallecido, que sane a los heridos y que proteja y consuele a todas las personas afectadas, de cerca o de lejos, por esta tragedia.»*

